



2018-19年度
国際ロータリー会長
バリー・ラシン

Weekly Report Niigata



2018～19 年度
新潟ロータリークラブ会長
若槻 良宏



インスピレーションになろう

国際ロータリー
2018-19 年度テーマ

インスピレーションになろう

新潟 RC 3 月第 3 例会 (2019.3.19) No.3274

(1) ロータリーソング「我らの生業」斉唱

(2) 若槻 良宏会長挨拶

皆様、こんにちは。先週は会長、幹事も例会に欠席してしまい、大変失礼いたしました。代わりを務めていただきました小山楯夫副会長に御礼申し上げます。

さて、本日は、平成31年3月9日に開催されました、2018-2019年度第2560地区ローターアクト第49回地区大会に参加してまいりましたので、報告させていただきます。会場は上越市高田にある「料亭やすね」様でした。新潟RCからは、私とローターアクト委員の佐藤隆夫さんが参加しました。

ローターアクトクラブ(以下「RAC」といいます。)とは、18歳から30歳までの青年男女のための、ロータリークラブが提唱する奉仕クラブです。新潟RACは、私たちの新潟RCが提唱するクラブになります。

RACの活動指標は、以下のとおりです。

活動指標

我等はロータリー精神に則り、指導力を開発し、健全なる市民精神を育成する為に、次の指標に向かって修練を積もう

- － 会員相互の友愛を深め、各自の人間開発に役立てよう
- － 職業人としての誇りをもち、その責務の達成に努力しよう
- － 地域社会を識り、奉仕を実践しよう
- － 国際理解に努め、世界の平和に寄与しよう

第2560地区には新潟RACをはじめ、9つのRAC(新潟、新発田、新潟南、白根、三条、長岡東、直江津、高田、新井)があり、現在、105名のローターアクターが活動しています。

地区大会は、第2560地区の9つのRACが集まり、地区の活動報告や、各RACの活動報告を行うとともに、記念講演会や懇親会を開催するなどして、研鑽や親睦を深めます。今年度の地区の目標は、「歩」(あゆむ)です。永井地区代表によりますと、このテーマは、「ローターアクトの活動が、個々のきっかけや気づきの一歩になってほしい。また、2560地区の仲間と共に歩んでいきたい」という願いを込めて掲げたとのこと。地区大会では、このテーマをもとに、地区や各RACが歩んできた「あしあと」を振り返るとともに、新たな一歩のきっかけとなることを目指し、活動報告等が行われました。

新潟RAC(会長:塚田忠幸さん)からは、スライド映像を使っての活動報告が行われ、主に、①新潟青陵大学・新潟青陵大学短期大学部の学生会員による卓話、②新潟RCとの各種交流(海岸清掃BQ、季節ごとの夜例会への参加)、③料理例会(新潟RCの吉田さんの協力)について報告がありました。

新潟RACは、社会人会員に加え、新潟青陵大学・新潟青陵大学短期大学部の学生会員がいるという特色を生かして、楽しく、意欲的に活動していることを改めて認識できました。また、新潟RACの皆さんは、新潟RCと交流することをとても喜んでいました。

今年度は、ロータリアンとの交流を図ってもらいたいという思いから、RACに対して各種行事への参加をお願いし、社会奉仕事業(海岸清掃)や親睦事業(夜例会・懇親会)に参加してもらいました。RACからは好評のようですので、次年度以降も継続していただければ幸いです。

次年度は、新潟RACの久間美晴さんが第2560地区のローターアクトの代表を務めます。また、次年度は、新潟RACの創立50周年を迎えます。新潟RCとしても、いろいろサポートをしてまいりたいと思いますので、皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

(3) 退会ご挨拶 (株)電通東日本新潟支社 支社長

安野 克彦君

(4) ロータリーの友紹介 (高橋正秀広報会報雑誌委員)

(5) 料理研究会報告 (吉田和弘幹事)

料理研究会を4月23日 18:00～ ¥3,000 新潟調理師専門学校で開催致します。春らしいメニューを考えておりますが未定ですのでリクエストがあればお願い致します。

(6) 米山奨学生 チュウ シュン ジェイさん

・世話クラブ委嘱状披露

・福地 利明カウンセラー委嘱状伝達

(7) 各種ご寄付の発表

ロータリー財団寄付発表(秋山 博一委員長)

本間 剛三君

米山奨学会寄付発表(新田 幸壽委員長)

得永 哲史君

青少年育成基金寄付発表(本間 彊副委員長)

小田 等君 若杉 武君

高橋 秀松君 井東 昌樹君

池上 茂樹君 細野 義彦君

田中堅一郎君 本間 彊君

(8) ニコニコボックス紹介 (武田 眞二委員)

・安野 克彦君 本日で新潟ロータリーを卒業となりました。ありがとうございました。

・徳永 昭輝君 結婚記念日のミニ胡蝶蘭が届きました。何か今までより一回り大きな様な気がして、家内が大変喜んでいました。こどもたちから、はじめて「仲良く過ごして下さいね」といった労いの言葉がありました。結婚して52年になると聞いて驚きながら花を囲んで二人で写真を撮ってもらいました。こんなことは初めてのことでしたが、ロータリーから送られた花で、後期高齢者の仲間入りをする者にとっては、今までの人生を振り返る良い機会となりました。感謝してニコニコします。

・石川 治壺君 天気が良いので。

・井東 昌樹君 誕生日祝いを頂きました。ありがとうございました。52才になりました。

(9) 幹事報告 (大澤 強)

2019年4月6日 13:30～16:00 新潟ユニゾンプラザに於いて開催される新潟東クラブ主催「認知症市民フォーラム」に参加できる方は幹事か事務局にご連絡をお願い致します。

(10) 会員スピーチ

「新潟日報の社会貢献事業 未来のチカラ」

(株)新潟日报社 常務取締役 高橋正秀君

「CSR重点課題と新潟県下における取組み」

損保ジャパン日本興亜(株)新潟支店長 松本康宏君

(11) 3月19日例会の出席率 66.67%

会員数 93名 (出席免除会員 9名)

出席者 60名 (出席免除会員 3名を含む)

(2週間前メーク後 86.52%)

4月2日の例会予定

第一例会につき卓話の予定はございません

新潟ロータリークラブホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>